

La Iglesia Nueva Apostólica es una congregación de fe cristiana difundida en todo el mundo. Ofrece a sus miembros asistencia espiritual amena y acorde a sus objetivos, basada en el Evangelio de Jesucristo. Surgió en 1863 de la Comunidad Católica Apostólica y es guiada por Apóstoles, igual que las primeras comunidades cristianas.

La Iglesia Nueva Apostólica conoce tres Sacramentos: el Santo Bautismo con Agua, el Santo Sellamiento y la Santa Cena. El Santo Bautismo con Agua es la primera y fundamental manifestación de gracia del trino Dios en el hombre que cree en Cristo. En el Santo Sellamiento, el creyente recibe el don del Espíritu Santo. La dispensación de este Sacramento tiene lugar por oración e imposición de manos de un Apóstol en quienes han sido bautizados con agua. En la Santa Cena se recibe el cuerpo y la sangre de Cristo.

El retorno de Cristo para buscar a su novia es un componente central de la doctrina de fe nuevoapostólica. Además, la misión y el amor al prójimo constituyen sus contenidos esenciales. En todo el mundo más de diez millones de cristianos se confiesan a la fe nuevoapostólica.



Iglesia Nueva Apostólica en España
C/ Mossèn Josep Bundo, 14-18
E-08032 Barcelona

Teléfono: +34 932 538 046
Telefax: +34 932 538 207
E-Mail: ina@nak.ch
www.inaee.org

El domingo quiero estar tranquilo.



Alguna vez tiene que estar bien hacerlo. El Servicio Divino me ayuda a encontrar tranquilidad. Dios regala paz. La vida cotidiana sigue el lunes.
¡Soy nuevoapostólico! Porque mi fe aquí se siente en casa.

Abuela. Papá. Yo.

También a mí a veces me resulta difícil levantarme los domingos para ir al Servicio Divino. Pero experimentar a Dios me hace bien. Me decidí a plena conciencia a vivir como cristiana. Mi abuela ya era nuevoapostólica, y para mí también está bien serlo.
¡Soy nuevoapostólica! Porque mi fe aquí se siente en casa.



¡Soy nuevoapostólico! Porque mi fe aquí se siente en casa.



Iglesia Nueva Apostólica
www.nak.org



¡Aquí puedo tomar parte!



La Iglesia es más que estar sentado quieto y escuchar. Puedo participar haciendo música. Pero Dios es el que da el tono.
¡Soy nuevoapostólico! Porque mi fe aquí se siente en casa.

Para nosotros cuentan los valores cristianos, no sólo en la Iglesia.

Ser honrados, obrar con justicia, estar cerca de los demás. Nuestra sociedad se basa en los valores cristianos básicos. Se los queremos transmitir a nuestros hijos. En nuestra Iglesia están bien guardados. Nuestro ejemplo es Jesucristo.
¡Soy nuevoapostólico! Porque mi fe aquí se siente en casa.



Soy cristiano y me gusta vivir.



Concurrir a los Servicios Divinos, orar, leer en la Biblia. Lo que para mí también forma parte de una vida tranquila como cristiano: una noche agradable junto a los amigos, comida y bebida mediante.
¡Soy nuevoapostólico! Porque mi fe aquí se siente en casa.

Espero con alegría el mañana.

Dios aún se propone algo conmigo. La fe genera perspectivas. Mi futuro está en las manos de Dios. Estoy segura: Jesucristo vendrá nuevamente.
¡Soy nuevoapostólica! Porque mi fe aquí se siente en casa.

